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１ 開催予定日 令和 3 年 12 月 日　 ～
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８ その他特記事項
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運営推進会議の開催ができず残念です。さつま芋の苗植えも毎年続いて、芋掘りが実施できている事微笑ましく

事故件数よりもヒヤリハットの件数が多く、事故になる前に予防ができているのではないかと思います。今後もヒヤリ

要望、助言に対する考え方

で屋外に出る機会を作り、利用者の気分転換を図ってください。
ドライブや芋掘り等楽しい行事がいっぱいですね。（運営推進会議後の）干し柿作りに参加したのはいつだったのか？

以前よりもヒヤリハット記入の件数が増えているので、内容を分析し事故発生予防に努めていきたいと思います。

退屈させない工夫が多々みられます。

少しでも事故件数が減る様努力されていると思います。

③
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⑥

⑦

⑧

隔月発行している、ほのぼの通信の活用などもしていきたいと思います。はやくコロナウィルス感染症が落ち着き、

書面開催ではなく、運営推進会議の開催ができるようになればと思います。
行事だけでなく、普段のレクリエーションなどにも季節感のある活動をしていきたいと思います。

思います。また、事業所の訪問ができるようになることを楽しみにしています。

ハットをしっかり分析をして、事故発生予防に努めて頂けたらと思います。
要介護3以上の利用者さんが多く、支援が大変かと思います。お互いに無理のないよう楽しみのある生活がおくれる

よう今後も支援お願いします。
今のご時世に合った活動であり、程よく心身が活性するような内容であると思います。入所者にも良く声かけいただ

いており、感謝しています。

　別紙のとおり

新型コロナウイルスに十分対応していることが分かります。なお、これからの時期は「インフルエンザ」や「ノロウイルス等感染性
胃腸炎」にも注意しながら、なお一層の感染症対策に努めてください。利用者並びに職員の体調管理にも留意してください。

４月から民生委員になり、書面開催のみで、口頭説明がないと内容がわかりにくい。

事故件数の多さが気になりました。ヒヤリハット報告が多く出るようになったのは良いことだと思います。
文書開催の長期化で利用者さんの様子が分からないため、活動状況等を撮影した写真の添付は難しいでしょうか？

寒い時期になりましたが、暖かい時間帯や場所を選び、引き続き周辺の散歩や外気浴・ドライブなども実施すること
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８ その他特記事項

寒い季節、体も硬くなり、けが等増えると思います。ご注意を。
感染予防をしながらのご支援の程大変だと思います。出来るイベントが少しでも多ければ利用者の方も喜べますね。

助言して頂いたようにインスタグラムやブログに掲載している写真を活用し、書面会議に合わせて送付致します。

新年には初詣を計画しています。今後も感染状況や気温に留意しながら外出行事や、季節の移ろいを感じられる

さないよう注意していきたいと思います。

行事を開催し、気分転換を図りたいと思います。
環境の変化やQOLの低下を起こさないためにもなるべく入院を防ぎたいところですが、基礎疾患をお持ちの方が多い

中、早めの治療・対応が必要な場合もあり入院者が発生しています。脱水、誤嚥性肺炎等の予防できる疾患は、起こ

服薬ミスが気になります。

要望、助言に対する考え方
内出血に関しては皮膚状態の観察に注意している為、報告件数が多く、事故件数の多くを占めています。ケア方法

や環境整備を検証し再発の防止に努めたいと思います。ヒヤリハットに関しては、報告件数が増加傾向です。
今後、重大事故の防止を図る為、ヒヤリハットの要因分析を行いたいと思います。

今後も事業所の特色を出して入居者の方の生活を支えてください。
事故に関して、内出血は永遠の課題かと思います。服薬の種類によってはちょっとした衝撃でもできてしまいます。

環境整備や介助方法等随時検討し、少しでも減らすことができればと思います。
現場の職員さんは日々慌ただしいかと思いますが無理のないよう、よりよいサービスを今後も提供して下さい。
楽しい行事満載で参加できれば良かったと思います。早く皆様にお会いしたいです。

今年も残すところわずかとなり寒さも厳しくなってきました。空気も乾燥してきてウイルスが活発となる季節ですので

加湿や消毒でしっかり感染対策に努めてお過ごしください。
ご入居者様の入院が毎月あるような印象なのですが、脱水や発熱等体調管理には十分気を付けてください。
入院については予防できる入院とそうでない入院があります。認知症の進行により対応が難しいこともあるかと思い

ますが、極力予防できそうなものに関しては注意してください。
県内の新型コロナウイルス感染状況も落ち着き、外出行事等楽しいのある生活が出来るようになってよかったです。

新型コロナウイルスに十分対応していることが分かります。なお、これからの時期は「インフルエンザ」や「ノロウイル
ス等感染性胃腸炎」にも注意しながら、なお一層の感染症対策に努めてください。

事故件数の多さが気になりました。ヒヤリハット報告が多く出るようになったのは良いことだと思います。
文書開催の長期化で利用者さんの様子が分からないため、活動状況等を撮影した写真の添付は難しいでしょうか？

寒い時期になりましたが、暖かい時間帯や場所を選び、引き続き周辺の散歩や外気浴・ドライブなども実施すること

で屋外に出る機会を作り、利用者の気分転換を図ってください。
利用者並びに職員の体調管理にも留意してください。
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